



URIEL OQUENDO



La figura de **Uriel Oquendo** está estrechamente relacionada con la historia del tenis colombiano; primero como jugador, que dejó en alto el nombre del país en diferentes escenarios deportivos nacionales y mundiales, y luego como entrenador y formador de grandes tenistas que, durante los últimos 20 años, han pasado por la **Academia Colombiana de Tenis**, que él mismo fundó y dirige.

Estados Unidos y Colombia han sido sus dos grandes escuelas de formación y aprendizaje, a las que suma su propia experiencia como capitán del Equipo de Colombia de **Copa Davis** y su relación con entrenadores de talla internacional y jugadores de diversas categorías.

Por su labor incansable en el tenis ha recibido diversos reconocimientos, el más reciente de ellos de parte de la **United States Professional Tennis Registry (USPTR)**, que lo llena de orgullo y lo motiva a seguir adelante con su Academia y con su labor de formador de tenistas y mejores seres humanos, siempre innovando y actualizando sus programas de enseñanza y técnicas de juego.